

Assemblée générale des " Amis du Vieux-Martizay "

V.R. 28.10
1987

Une demande auprès de la Direction des musées de France pour devenir " musée contrôlé ".

L'assemblée générale des « Amis du Vieux-Martizay » s'est déroulée récemment à la salle des fêtes de la commune.

M. Soubrier, président, ouvrait la séance et demandait un moment de recueillement à la mémoire de M. Rigollet, « un pilier de l'association », père du trésorier, décédé cette année.

On procédait ensuite au renouvellement du conseil d'administration. Mme Blanchet et M. Carcaud étant réélus à l'unanimité.

Le rapport financier a également été adopté à l'unanimité. M. Soubrier donnait lecture du rapport moral. Pas de fouilles archéologiques cette année mais un espoir pour l'an prochain en juillet, août, comme le laissait entendre M. Jean-Claude Marquet, conservateur du musée du Grand-Pressigny.

L'association a acquis une vitrine en verre ce qui permet de mettre en valeur certains objets. Un remerciement était adressé à M. Gaston Planchet qui a confectionné deux panneaux indiquant le musée archéologique placés aux deux entrées de Martizay. Remerciements également aux bénévoles qui assurent les visites du musée pendant la période estivale. Musée qui a vu deux

fois plus de visiteurs cette année par rapport à l'an passé.

M. Soubrier rappelait le classement de la chapelle de Notz-l'Abbé parmi les monuments historiques en février dernier. Les statuts de l'association ont été modifiés en vue de la conservation du patrimoine du musée dans la commune. D'autre part, une demande sera faite auprès de la Direction des musées de France afin d'officialiser le musée de Martizay et qu'il devienne musée contrôlé.

A ce propos, l'assemblée a nommé un conservateur du musée. M. Soubrier a été élu à l'unanimité pour assumer cette tâche. La réunion était suivie d'une projection de diapositives sur le thème « Faune et flore de la Brenne », réalisée par M. Dominique Moreau, président, entre autre, de l'association « Nature Brenne, Pays blancs ».

Un passionné de nature qui a su intéresser son public par ses très belles prises de vue, ses commentaires émaillés d'anecdotes.

M. Jean Moury, auteur de « Promenade en Brenne », s'était associé à l'assemblée pour dédicacer son livre. La soirée s'est terminée assez tard autour d'un verre de l'amitié et d'un petit buffet.